



## A LA CHAPELLE DE LA REPARATION

### LE GRAND EVENEMENT DE LA SAISON.

Après les belles journées des 12 et 26 Juillet qui réunirent 2,400 et 3,000 personnes faisant cortège au Dieu Roi de l'Hostie dans le bosquet d'érables de la Réparation, Dimanche le 16 Août, la Chapelle était bien petite pour recevoir toute la foule qui se pressait pour assister au *baptême d'une fort jolie cloche* qui a le nom de "Pierre-Julien Eymard". Mgr Roy, P. A. ,Vicaire Général du diocèse de Montréal, officiait. Le sermon fut donné par le R. P. Tardif, S. S. S. L'orateur avait pris pour sujet :

Le Roi de l'Hostie, Jésus, par la voix de la cloche va nous appeler: 1o à son banquet incomparable; 2o à adorer; 3o à le consoler pour toutes les amertumes dont il est abreuvé dans son sacrement. Le prédicateur développe ces pensées et termine par ces paroles :